



白山市立美川小学校

校長室だより

2024

一人一人が輝く

★チーム美川

令和6年10月17日

白山市立美川小学校



白山市美川和波町ワ229

TEL 278-2063



行事で育てる心とからだ

校長 清水 由美子

運動会、持久走大会と大きな行事が2つ終わりました。行事のねらいや目的はそれぞれにありますが、2、3週間、授業や休み時間などに練習を重ね、その成果を発揮するという点は双方に共通するものです。

喜びややすしさ、達成感や満足感など子どもたちは様々に感じたことでしょう。取り組む姿や、当日の様子、振り返りなどからは、それぞれの学年や一人一人の成長がみてとれます。

今年は、全校で運動会の取り組みを通じた『感謝の手紙』を書きました。感謝の気持ちを伝える相手は各自で決めました。「応援団へ」「スタントのペアの〇〇さんへ」「6年生へ」「4年生へ」「スタントをつくりあげてくれた6年生へ」「用具係・ライン係の皆さんへ」など様々です。伝えたい相手がたくさん書かれているものもありました。

私は、一人一人の顔を思い浮かべながらすべてを読みました。読んでいると心がとても温かくなると同時に、きっとこれを書いている時の子どもたちも幸せな気持ちだったのだろうと思いました。今は、プレイルームに掲示してありますが、保護者の皆さまには「美川の日」等で来校した際にぜひ読んでほしいと思います。裏面にその一部を紹介します。



寄付をいただきました

スポットクーラー2台 写真：左下

9月半ばすぎ、白山市教委からスポットクーラーが市内各小中学校に配備されました。運動会の練習時や体育の授業時に使用しました。企業版ふるさと納税が財源とのことでした。

屋外放送設備一式 写真：右下

昭和59年度生初老会一同様より屋外放送用のアンプやコードを寄付していただきました。さっそく美川小学校運動会や、先日の美川地区運動会で活用させていただきました。本当にありがとうございました。



♡心ぽかぽかストーリー♡



◇持久走大会でのこと。保護者の方から聞いたお話です。「持久走で最後にゴールをした児童を最初はみんなで応援していたんだけど、そのうち一人の女の子が駆け寄り、次々にまわりの子たちが駆け寄って声をかけている姿を見てとても感動しました。この話、校長先生にあったら伝えようと思ってたんです。」とのこと。本当に素敵な子どもたちです。残念ながらその姿を見られなかったのですが、心が温かくなりました。

◇朝、校門前の横断歩道で、見守り隊さんと一緒に子どもたちに声をかけていた時のことです。一人の女の子が、見守り隊さんに近づき「昨日はありがとうございました」とはっきりとした声でお礼を言いました。前日の登校時に転んだときに、見守り隊さんが手当を下さったと聞きました。

自然に「ありがとう」と言葉にできる姿に感動しました。見守り隊さんも笑顔で「もう、大丈夫？」と声をかけていました。

感謝の手紙

☆5, 6年生へ

だんすのときにてびょうしをしてくれてありがとう。おうえんがっせんのときにたいこをたたいてくれてありがとう。らじおたいそうをおしえてくれてありがとう。かけっこのおわりのばしょをおしえてくれてありがとう。(1年)

☆5, 6年生へ

おうえんしてくれてありがとう。いっしょにうんどうかいができてうれしかった。(1年)

☆おうえんだんのみなさんへ

おうえんありがとうございます。おうえんの力で、バラエティそうではさい大の力を出せました。ダンスでは楽しくえがおでおどれました。おうえんだんのみなさんありがとうございます。(2年)

☆おうえんだんのみなさんへ

うんどう会でおうえんしてくれて勝つことができました。おうえんもおしえてくれてありがとうございます。ぼくもいつかおうえんだんになりたいです。(3年)

☆おうえんだんのみなさんへ

競技中に熱い中応えんしてくれてありがとうございます。6年生はさいごの運動会で負けてしまったけど、応えんしてくれたおかげで勝ちに近づけました。すてきな応えんを考えてくれてありがとうございます。応えんだんが考えてくれた応えんはとてもおもしろかったです。5年生も6年生といっしょに応えんをしてくれてありがとうございます。すごかったよかったです。(4年)

☆ダンスがじょうずだった1ねんせいへ

1ねんせいはダンスがとってもじょうずでした。すごかったし、かわいくてかっこいいダンスでした。見せてくれてありがとう！(5年)

☆4年生のみなさんへ

ソーランぶしを教えてくれて、本番はじょうずにできました。4年生のお手本はじょうずでした。来年の3年生に教えたいです。(3年)

☆いっしょにスタンプを完成させてくれた6年生へ

ぼくたちといっしょにやってくれたスタンプはすごくきれいだったと思います。スタンプは久しぶりだから不安だったけれど6年生がいっしょにやってくれると心強かったです。練習の時も手本になってくれたのでうれしかったです。本番の時はやぐらをしっかりきめている姿を見てかっこいいなと思いました。(5年)

☆用具・ライン係のみなさんへ

運動会の団体競技を準備するとき、用具やカラーコーンを出してくれたり、ほかの学年がやる競技に必要なものを一生懸命用意してくれてありがとうございます。また、休み時間をつぶしてラインをひいてくれたりしてありがとうございます。(5年)

☆チームのみんなへ(白組)

1~5年生はわからないこともあったと思うけど、応援合戦や競技中の応援を全力でしてくれてありがとうございます。6年生は応援団を支えてくれたり、最高学年として運動会を盛り上げられるような熱い応援をしてくれてありがとうございます。みんなのおかげで思い出に残る最高の運動会になったと感じました。(6年)

☆赤組の1~5年生へ

1~5年生の皆さんそれぞれの競技を一生懸命に頑張ってくれてありがとうございます。みんなの頑張りが支えとなってぼくたちも頑張ることができました。これからの学校生活も学年関係なく、ささえあってがんばっていきましょう。残り半年の小学校生活もよろしくお祈りします。(6年)

☆ペアの〇〇さん、クラスのみなさんへ

スタンプの一人技、二人技の時に、練習を一緒にして技を見合っ、こうしたらいいかと教えてくれてありがとう。特に倒立で、練習の時はカウントが合わなくて失敗したけど、本番では心をつにしてカウントを合わせて成功してよかったね。そして、クラスのみな、本番はみんなで心をつにしてできてよかったね。これからもよろしくね。(6年)